

Gemeinderatssitzung

Dienstag, 01. Juli 2025

Die Freien Wähler stellen folgenden Antrag:

Wir fordern in der Planung der Neuen Mitten in Grenzach und Wyhlen die Einrichtung von Trinkwasserbrunnen zu berücksichtigen.

Begründung:

Trinkwasserbrunnen sind ein sichtbares Zeichen für eine nachhaltige und klimafreundliche Dorfentwicklung.

Dadurch wird der Zugang zu frischem Trinkwasser für alle Bürgerinnen und Bürger besonders im Hinblick auf die zahlenmäßig zunehmend heißen Tage gewährt.

Trinkwasserbrunnen zeigen einen verantwortungsbewussten Umgang mit der Ressource Wasser.

Gertrud Wittek, im Namen der Freien Wähler